

Nous souscrivons sans réserve aux paroles de la *Semaine de Coutances*, et la fin de M. Savary prouve, une fois de plus, qu'il ne faut jamais désespérer du salut de ceux qui ont reçu une éducation chrétienne. Nous profitons aussi de l'occasion pour rappeler que, sans traiter M. Savary comme un excommunié *vitandus*, on devait au moins tant qu'il ne jugeait pas à propos de régulariser sa position, adopter à son égard une ligne de conduite propre à neutraliser les leçons et les influences détestables de sa vie. C'est ce que tout le monde n'a pas su comprendre pendant le séjour de M. Savary au Canada.

S. S. Léon XIII a converti en hôpital pour les maladies chroniques, l'antique hospice de Sainte-Galle que vient de lui donner la famille Odescalchi.

On compte, à l'heure qu'il est, quatre revues fondées dans les intérêts de la croisade anti-esclavagiste.

L'œuvre des Tabernacles fondée à Québec en 1886, est venue au secours de 50 paroisses ou missions, pendant l'année courante, et a distribué des ornements pour une valeur de \$885.00. La souscription des membres est de 50 cents par année. Quant aux familles elles sont invitées à donner \$1.00.

Un arrêté royal, en date du 12 septembre, rétablit l'aumônerie militaire de l'armée belge. Quand on ne cesse de réclamer ce qui est juste, on finit par l'obtenir.

Son E. le Cardinal Taschereau est parti de Québec pour Baltimore, le 5 du mois courant, avec Mgr Paquet, recteur de l'Université Laval, et Mgr Marois. Après deux jours d'arrêt à New-York, Son Eminence s'est rendue à Baltimore, la veille de l'ouverture des fêtes grandioses qui viennent d'avoir lieu. En quittant Washington, le Cardinal passera par Toronto pour revenir à Québec.

On dit que le Rév. J.-E. Cartier est parti de Saccarappa.

Le Rév. P. F.-X. Caisse, S. J., vient d'être attaché à la résidence des Jésuites de Québec.

Les journaux donnent comme certaine la nomination de Mgr C. Marquis comme directeur de la colonisation pour le territoire du Lac St-Jean.